

Training mit Arik Braun

Am vergangenen Freitag, stand wieder ein Trainingsabend mit dem Grossmeister und aktuellem deutschen Meister Arik Braun auf dem Programm. Viele Spieler aller Leistungsklassen fanden sich im Erdmannhäuser Rathaus ein. Arik begann zur Auflockerung mit einigen Taktikaufgaben, ehe er einige Partien von Erdmannhäuser Spielern, die ihm vorher zugesandt wurden, vorführte und seine Anmerkungen dazu machte. Nach Ende des offiziellen Trainings, wurden am Brett noch einige Eröffnungen analysiert und einige Studien gelöst. Aufgrund Ariks aufgeschlossener und bodenständiger Art, mit der er durch das Training führt, ist es auch für die etwas schwächeren Spieler kein Problem ihm zu folgen und von ihm zu lernen. Mit einigen Blitz- und Tandempartien lies man den Abend gemütlich ausklingen.

Gartenschach

Für Sonntag lud Vorstand Thomas Hirsch wieder einmal zu sich nach Hause ein, zum gemeinsamen grillen und Schach spielen. Viele Mitglieder folgten der Einladung, darunter auch unsere Neuzugänge Josef Gheng, Michael Hüttig und zum ersten mal auch Alexander Flachsbart. Besonders erfreut waren alle, dass auch Arik Braun sich spontan entschloss in Erdmannhausen vorbei zuschauen. Bei wunderbarem Sommerwetter, wurde gegrillt, Schach gespielt, analysiert und gekickt. Alle hatten sichtlich Spass und die letzten begaben sich erst kurz vor Mitternacht auf den Heimweg.



Josef Gheng spielt simultan gegen Raimund Rolf und Sven Rinker



Arik Braun und Michael Hüttig beim Blitzern.

Termine

Am Freitag, den 07.08.09 findet eine weitere Runde der Erdmannhäuser Schnellschachserie (15 min./Partie) statt. Alle Interessenten (auch Nichtmitglieder) sind herzlich eingeladen. Beginn ist 20:30 Uhr. Startgeld: Erwachsene 5 Euro/ Jugendlicher unter 16 J. 2 Euro./ Mitglieder frei.